

Chronique diocésaine

— S. G. Mgr l'Archevêque, débarqué samedi dernier à 8 heures a. m. à New-York, était attendu sur le quai par le R. P. A. Letellier S. S. S. et se rendit à la maison si canadienne-française et si hospitalière des religieux du Saint-Sacrement, où il devait passer près de deux jours. Le lendemain, à la grand'messe, Sa Grandeur fit aux paroissiens de l'église Saint-Jean-Baptiste une courte allocution. Après un arrêt de quelques heures à Montréal, lundi, le vénérable voyageur prit le train de nuit pour rentrer à Québec, où il aurait dû arriver mardi matin vers 7 heures. Mais à Saint-Henri de Masconche, le déraillement d'un train allant dans une direction opposée ayant obstrué la voie, Mgr l'Archevêque, par suite du retard causé par cet accident, n'est arrivé qu'à 1 heure et demie de l'après-midi. Prévenus par un télégramme, S. G. Mgr l'Auxiliaire, Mgr le Grand Vicaire et tous les prêtres de l'Archevêché s'étaient portés à sa rencontre. On fut heureux de constater l'air de santé dont semble jouir notre premier Pasteur. Sauf les inquiétudes et les ennuis causés par l'inondation de Paris, il n'a rapporté de son voyage que les plus heureuses et les plus consolantes impressions ; la rencontre de nombreux compatriotes, tant touristes et pèlerins que religieuses missionnaires, enseignantes et hospitalières, à Rome et ailleurs, lui a donné la douce illusion de n'avoir pas quitté son pays.

— Mgr l'Auxiliaire se préparait, lundi soir, en compagnie de M. le Supérieur du Séminaire, à se mettre en route pour Antigonish, afin d'assister aux funérailles du vénérable évêque du diocèse du même nom, décédé mercredi dernier, le 6 du courant. Il semblait qu'ils avaient tout le temps voulu pour arriver à leur destination avant l'heure du service funèbre, mercredi, à 10 heures. Au dernier moment on avertit que le train du soir faisant correspondance à Truro, en route pour Antigonish, venait d'être supprimé, et que les obsèques seraient terminées avant l'arrivée des voyageurs de Québec. Il a donc fallu, au grand regret de tous, renoncer à la représentation de notre diocèse aux funérailles d'un prélat dont l'attachement à l'Eglise-mère remonte à un demi-siècle, et dont plusieurs des prêtres les plus distingués ont étudié au Grand Séminaire